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审计不够全面

市审计局于 2015年 11月
对市直一部门负责人任职期间
（2012 年 1 月至 2015 年 6 月）
的经济责任履行情况进行了审
计。时隔一年，省厅于 2016
年 11 月对该单位 （2013 年 1
月至 2016 年 10 月） 落实中央

“八项规定”精神情况进行了
专项审计。通过截取审计共同
时间段（2013年1月至2015年
6月） 进行问题对比发现，市
审计局的审计报告内容宽泛，
查找的问题远不如省厅内审报
告上的多。如：房屋租赁管理
存在违规、长期占用使用企业
单位车辆等问题在市审计局的
报告上均未显示。

市审计局调研员李东升
说，该审计项目是经济责任审
计项目，偏重于贯彻执行有关
经济方针政策、年度目标完成
情况等履行经济责任情况，同
时，由于个别审计人员政治意
识不强、业务能力不足，对被
审计单位执行中央八项规定方
面的关注不够，造成了这个问
题。下一步，市审计局将做实
做细审计方案，对单位的所有
经济事项审细审小，全面把握
单位在执行党规党纪和财经纪
律方面存在的问题，揭示问
题、反映问题、纠正问题。

揭露问题不深入不细致

市审计局对有的单位审计
时间长，但审计效果并不明
显。如：2018 年度公开的市
交通局、市农业局的审计结果
公告显示，在长达近两个月的
审计中，市交通局发现了项目
施工缓慢、差旅费列支不规范
等4个问题；农业局只列举了
无依据支付劳务费、某项目未
经政府采购2个问题。这些不
疼不痒的问题，是因为确实没
问题可查，还是审计人员的手
腕不硬，手下留情，最终导致
审计结果出现偏差？

市审计局党组成员、副调研
员史秋学解释说，关于公告反映
问题较少的问题，近年来单位财
务管理明显规范，违规违纪问题
比以前减少很多。其中也存在
审计人员责任心不强、深挖细查
下功夫不够等问题。

“下一步，除了不断加强
审计质量控制，在审计过程
中，跳出就账论账的固有模
式，强化外围调查，深挖细查
违反中央八项规定精神、群众

身边‘微腐败’等问题，将责
任落实到人，发现人为消化问
题、搞人情审计，将严肃追
责。”史秋学说。

同城审计时如何“节流”

据了解，在同城审计过程
中，有时会出现包宾馆——开
一间会议室和几间临休房进行
审计现象，对地区和部门也造
成较大经济负担。为何会出现
这一情况？下一步如何节约财
政经费，树立过紧日子思想？

史秋学说，对于上级安排
的重大审计项目，往往需要抽
调县区人员参与，大多审计任
务重、时间要求紧，为提高审
计效率，存在将抽调的审计人
员集中在同一地点办公的现
象。“比如任前经济责任审
计，经常是一次交办几十个单
位，审计人员集中办公更有利
于工作开展。”史秋学说，今
后，审计过程中将减少集中办
公方式，能送达审计的采取送
达方式，最大限度节约财政资
金。确需集中办公的，从严控
制费用，市区工作人员只安排
集中办公，不安排午休。

审计利剑如何用好

审计工作目的是维护国家
财政经济秩序，提高财政资金
使用效益，促进党风廉政建设，
保障国民经济和社会健康发
展。在今后的审计过程中，市
审计局如何通过审计利剑的作
用发挥，把全面从严治党不断
推向深入，切实发挥审计在加
强党风廉政建设方面的作用？

“上半年，我们共完成审计
项目59个，查出各类违规违纪
资金 12328 万元，已上缴财政
1354 万元，增收节支 1999 万
元，移送违法违纪案件线索 3
起，审计报告、审计专报被市领
导批示13篇，充分发挥了审计
监督作用。”徐改全说。

下一步，市审计局将把牢
审计监督的正确方向，深查细
究，敢于揭露重大违规违纪问
题。在重大政策措施上跟踪审
计，重点揭示防范化解重大风
险、精准脱贫、污染防治三大
攻坚战中存在的突出问题。重
点查处形式主义、官僚主义问
题，揭示隐形变异“四风”问
题，对存在的违法违纪问题决
不姑息迁就，严格按规定追究
相关人员责任。审计报告应当
公开的全部公开，让审计工作
和审计整改接受社会监督。

漯河市群众文化活动安排
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时间 活动名称 地点 举办单位

7月29日~31日 致敬光荣的您—漯河市庆祝新中国成
立70周年70名优秀老兵风采摄影展

市图书馆
一楼大厅

市委宣传部、市退役军人事务局、漯河
军分区政治工作处、市文学艺术界联
合会、市文化广电和旅游局、市图书馆

7月
庆祝新中国成立70周年暨建党98周年
“红色七月”爱国主义观影教育活动

中共漯河市委宣传部 2019年7月29日

3

市各影院
市委宣传部、市委组织部、市委市直工
委、市教育工委、市卫健委、市财政局
（国资工委）、各县区

7月29日~8月4日
15:00、16:30

“幸福漯河少年梦”优秀影片
公益放映活动

市人民会堂
市文化广电和旅游局、市人
民会堂

5

8月2日17:30
“歌舞新时代 幸福漯河城”庆
祝新中国成立 70周年漯河市
第三届艺术广场舞展演活动

红枫广场 市文化广电和旅游局、市文
化馆

8月3日~11日
2019年青超联赛华中大区U17
第三阶段比赛（漯河赛区） 市体育场 市文化广电和旅游局、市体

育中心
4

□文/图 本报记者 吴艳敏

非机动车不按车道行驶、
车辆乱停乱放……7 月 26 日，
记者跟随市创文办走访了我市
各大交通主干道，发现不文明交
通现象依然存在，在一定程度上
影响了我市创文工作，城市道路
交通秩序有待进一步整治。

非机动车抢道、逆行

在市区道路上，有的非机
动车直接行驶在机动车道上，
或在非机动车道上逆行，既不
文明，也十分不安全。

7月 26日，在市区黄河路
与泰山路交叉口，记者发现逆
行的非机动车辆不多，而非机
动车行驶在机动车道里的现象
较多。

“停下，停下！”记者采访
时，一辆行驶在机动车道上的
非机动车被执勤的辅警拦下。
记者注意到，短短 5分钟，这
里就有八九辆非机动车行驶在
机动车道里。在此处执勤的辅
警直接把这些车主拦下，当场
进行了批评教育。

“驾驶非机动车在道路上

行驶，应当遵守有关交通安全
的规定。非机动车应当在非机
动车道内右侧行驶，在没有非
机动车道的道路上，应当靠车
行道的右侧行驶，更不应该在
非机动车道上逆行。”市交警
支队秩序管理大队黄河路中队
中队长朱旭涛告诉记者。

在市区交通路与人民路交
叉口，不仅有非机动车抢道行
驶，还有非机动车逆行。一位
逆行车主被拦停后说：“我家在
友爱街住，准备骑电动车去人
民东路办事，就逆行过来了。
确实既影响其他车辆行驶，也
不安全，下次我一定注意。”

部分车辆乱停乱放

车辆乱停乱放不仅影响交
通，更影响城市文明形象。

在市区嵩山东支路，来市
行政服务大厅办事的车辆来来
往往。而在路两边，记者看到
不少机动车并未在车位上停
放，而有的非动车则在人行道
上乱停乱放。

在市区天山路，有几辆机
动车在路边停放，有一辆则是
逆向停放。记者看到这条路只

有两车道，并未划有停车位，
车辆停放在路边，占去了半幅
路面。

“车停放在这里，很容易
造成拥堵。前几天，我走到这
里，就因为有几辆车在路边停
放，导致交通堵了好大一会
儿。”经过此处的车主张先生
说。

随后，记者来到沙北路等
其他道路，发现仍有不少乱停
乱放的现象。

交通设施不完善

交通信号灯、斑马线……
是道路交通中不可缺失的设
施。在市区月湾湖东路与九龙
山路交叉口，记者看到这里有
不少大车经过，却只在路中间
设置了一个简单的红绿灯。

“这里经常有机动车闯红
灯，只放个简易红绿灯作用有
限。如果交通设施完善了，估
计情况会好很多。”在附近居
住的刘先生说。

采访中，记者注意到，在
市区人民路与文化路交叉口、
人民路与友爱街交叉口等路口
没有设置行人过街斑马线；在
太行山路与长江路交叉口西北
角处，斑马线有破损，不清
晰。

“ 斑 马 线 是 行 人 的 生 命
线，路口应该划上斑马线，这
样 行 人 经 过 时 才 会 更 加 安
全。”市民孙女士说。

随后，记者在走访中发
现，除了非机动车不按车道
行 驶 、 逆 行 、 车 辆 乱 停 乱
放，还有一些路段机非分离
安全设施不完善、非机动车
道多划为停车位、行人乱穿
马路等现象。

记者探访市区交通秩序

不文明交通现象 有待进一步整改
紧盯工作作风 提升审计效能

一些车辆在路边乱停乱放一些车辆在路边乱停乱放。。


